

IGLESIA

IGLESIA

PERÚ

PUEBLOS ORIGINARIOS

NIÑOS

<u>ABUSOS</u>

PROTECCIÓN DE MENORES

La Iglesia Peruana exige acción urgente ante los abusos a niños Awajún

Los Obispos del Consejo Permanente de la Conferencia Episcopal Peruana se pronuncian firmemente sobre las violaciones a los niños y niñas Awajún: Hacen un llamado urgente a la sociedad y las autoridades para erradicar los abusos sexuales y proteger a los más vulnerables.

Lucía Flyira - Ciudad del Vaticano

Las recientes noticias sobre las violaciones a los niños y niñas Awajún han conmocionado al país. En respuesta, los Obispos del Consejo Permanente de la Conferencia Episcopal Peruana han reflexionado sobre esta "dolorosa llaga que aflige a una población tan olvidada", instando al Estado y a la sociedad civil a actuar con decisión frente al abuso sexual.

"Pedimos al Gobierno y a la sociedad civil que en estos graves casos se cumpla con la obligación de dar protección a los niños y niñas, e invocamos al Ministerio Público y al Poder Judicial a que, en ejercicio de sus competencias y atribuciones constitucionales, indaguen la verdad, protejan a las víctimas, y se sancionen, ejemplar y rápidamente, a los responsables de estos hechos execrables", expresaron los obispos en un comunicado contundente.

Reflexiones sobre la protección infantil

La Iglesia reafirma, como resumió la teóloga africana Idara Otu, que los niños son "tesoros inestimables y dones preciosos de Dios". Destacan que el futuro de cualquier nación depende del cuidado y la protección de los derechos inalienables de los niños, una responsabilidad que no puede ser sacrificada en el altar de la negligencia.

Las alarmantes estadísticas de abusos a las niñas Awajún evocan la pregunta del Papa Francisco: "¿Cuál es, por tanto, el 'significado' existencial de este fenómeno criminal?" El Papa señaló que "estos abusos son siempre la consecuencia del abuso de poder", aprovechando la vulnerabilidad de los niños.

Llamado a la acción

Los obispos exigen al Estado y a la sociedad civil actuar decididamente contra el abuso sexual, resaltando el incumplimiento de las medidas de protección prometidas bajo el artículo 19° de la Convención sobre los Derechos del Niño. Además, denuncian la continua discriminación estructural contra los niños indígenas y afroperuanos en zonas rurales y pobres, ocho años después de las observaciones del Comité de los Derechos del Niño de la ONU.

Un llamado a la lucha contra el abuso

En palabras del Papa Francisco: "Hago un sentido llamamiento a la lucha contra el abuso de menores en todos los ámbitos... porque se trata de crímenes abominables que hay que extirpar de la faz de la tierra". Los obispos hacen eco de esta urgencia, pidiendo la protección integral de todos los niños y niñas del Perú.

Que el Señor de la Vida bendiga a todos los niños y niñas del Perú, es el ferviente deseo de la Iglesia en estos momentos de dolor y lucha por justicia.

Gracias por haber leído este artículo. Si desea mantenerse actualizado, suscríbase al boletín <u>pulsando aquí</u>

23 julio 2024, 14:01